



Al sol en aceituna

A veces en pleno invierno suelen darse días soleados. Este grupo de aceituneros aprovechan ese día para colocarse "a la carasola" en esta casa del paraje de "Los Álamos".



De cigarro

El día era soleado, pero las ramas de los árboles dejan claro que era invierno. Este grupo de agricultores, todos con gorras y boinas, se reúnen alrededor de la bombona y algunos con su cigarro.



Gañán en 1965

A mediados de la década de los sesenta la agricultura se estaba mecanizando, pero todavía se podían ver estampas como la que contemplamos.



En el molino de D. Enrique

Este grupo de molineros dejaron un momento las faenas para posar como un equipo de fútbol. Eran los primeros años 60 en el molino de aceite de D. Enrique.